

# *L'accent est mis sur les nouveautés de la chimie au cours d'une conférence internationale à Cuba*

---



La Havane, 5 décembre (RHC).- Parmi les thèmes qui ont éveillé un plus grand intérêt à la 20e Conférence Internationale de Chimie, qui se tient dans la province de Santiago de Cuba, figurent ceux qui ont trait aux produits pharmaceutiques d'origine naturelle contre la résistance microbienne.

Luis Alberto Montero, président de la Société Cubaine de Chimie, a présenté le thème intitulé « Histoire de la Science à Cuba » pour montrer les changements substantiels qui se sont produits dans l'évolution de cette matière.

Des professeurs belges et cubains ont fait une mise à jour sur la découverte de nouveaux médicaments d'action antibiotique dans la lutte contre les infections.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/41122-laccent-est-mis-sur-les-nouveautes-de-la-chimie-au-cours-dune-conference-internationale-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**